

## „Die besondere Nacht“

### Familiengottesdienst in der Hubertuskapelle Schönau am Heiligen Abend 2008

In dieser „besonderen Nacht“ gestalteten die mitwirkenden Kinder die Geburt Jesu aus der Sicht von Ochse und Esel. Alle Kinder waren auch dieses Mal wieder mit großem Engagement beim Einstudieren der Rollen und bei den Proben dabei. Deshalb war es auch schön, dass die Hubertuskapelle die große Anzahl der Gottesdienstbesucher kaum fassen konnte.

Unser Dank gilt ganz besonders den Kindern, die dieses Krippenspiel ermöglicht haben, deren Eltern und allen, die uns bei dieser Aufgabe unterstützt haben. Ohne Sie/Euch wäre das alles nicht möglich gewesen!

Auch Pfarrer Gerstner danken wir für die gute Zusammenarbeit.

*Kindergottesdienstteam Schönau  
Anneliese Heiderich und Gerlinde Kastner*

